



Un alto valor literario

623 156

Es muy grato y justo reconocer las características que valoran la personalidad de los individuos y, muy especialmente de nuestros compatriotas y darlas a conocer públicamente, en bien de ellos y de la Patria. Sería un verdadero egoísmo no hacerlo, porque dan un buen ejemplo, digno de seguirlo.

Manuel Francisco Mesa Seco representa uno de los altos valores culturales y humanos, a través de su vida. Es abogado que ejerce su profesión en Linares. Ha desarrollado labores docentes, como Director del Área de Estudios Humanísticos universitarios. Dirige la Revista de la Universidad Católica, Sede Talca. Es animador de Talleres Universitarios. Preside Agrupaciones Culturales y colabora en las más prestigiosas revistas literarias de Hispanoamérica y en publicaciones específicas. Sin embargo, su vocación de auténtico poeta cultiva siempre. La prueba está en que lleva publicadas, más o menos, 20 obras. La mayoría en poesía. Aunque tiene otras editadas en prosa, cuento y teatro.

Mesa Seco se abrió un amplio camino en literatura. Es un poeta destacado, un buen prosista y se ha preocupado del cuento y del teatro, para cerrar el círculo ambicioso de la literatura.

Ha sido muchas veces galardonado. Obtuvo el Premio 'Internacional de poesía' de San Rafael (Argentina). El premio 'Municipal de Linares' y 'Alerce' de la Sociedad de Escritores de Chile.

Sería largo citar los numerosos premios recibidos por Mesa Seco.

Como se ve Manuel Francisco Mesa Seco consagra todos sus momentos libres a sus creaciones literarias, que se desbordan de su espíritu selecto como un maná vivificador y humano, interpretan su amor, su dicha, su tristeza y su racismo, en forma conmovedora y estrictamente sincera.

Hace poco apareció una nueva bella obra poética de Mesa Seco: 'Adoraciones', que tuvo 'Mención Honorable' en el Certamen Poético 'Ciudad de Martorell' (Barcelona, España). Todo esto pone de relieve su robusta personalidad de buen poeta y escritor de raza, que ama su tierra chilena y ama a la Madre Patria y no olvida a Cristóbal Colón, que descubrió América, dormida en el Océano y cubierta por el velo blanco de su oleaje, siempre abundante y hermoso. No lo olvida. Lo recuerda emocionado.

Mesa Seco, alto valor cultural y humano, el 12 de noviembre de 1979 fue distinguido con la entrega del Diploma de su nombramiento a la Academia Chilena de la Lengua, que ostenta gozosamente la ciudad de Linares, donde está radicado y que se siente orgullosa del honor recibido de parte de Manuel Fco. Mesa Seco, por sus relevantes méritos.

CATALINA CARRASCO DE BUSTAMANTE

Un alto valor literario [artículo] Catalina Carrasco de Bustamante.

Libros y documentos

AUTORÍA

Carrasco de Bustamante, Catalina, 1903-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un alto valor literario [artículo] Catalina Carrasco de Bustamante.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)